
O primeiro bloco 
do Colégio Agrícola 
de Goioerê será inau-
gurado nos próximos 
dias. A informação é 
da presidente da Fun-
depar, Eliane Teruel 
Carmona, que este-
ve em Goioerê nesta 
sexta-feira (29), para 
visitar as obras com 
o prefeito Betinho 
Lima.
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Presidente da Câmara Municipal assume 
prefeitura por 15 dias em Rancho Alegre 

Prestes a inaugurar, Colégio Agrícola de 
Goioerê inicia aulas em fevereiro de 2025

Eleitos, novos diretores de escolas CMEI’s
de Goioerê tomam posse no mês de janeiro

Eleitos na última 
sexta-feira (29), os no-
vos diretores de escolas 
da Rede Municipal de 
Ensino de Goioerê, 
bem como de CEMEI’s, 

serão empossados no 
próximo mês de janeiro 
de 2025. A eleição deste 
ano foi tranquila e sem 
o registro de nenhum 
incidente.

Palestra sobre saúde do homem reúne
moradores de Bandeirantes do Oeste

Homens de Bandei-
rantes do Oeste, Jóia 
e localidades próxi-
mas, participaram na 
terça-feira (26), de 

uma palestra especial 
sobre saúde masculina. 
O evento faz parte da 
campanha Novembro 
Azul.

O presidente da Câmara Municipal de Rancho 
Alegre D’Oeste, José Antonio Zanuto, assumiu 
nesta segunda-feira (02), o cargo de prefeito do 
município. Ele substitui o filho, Cássio Zanuto, 
que pediu licença por 15 dias.

Estado publica 
resolução com as regras 
da consulta pública do 

Parceiro da Escola
A Secretaria de Estado 

da Educação divulgou 
nesta segunda-feira (02) 
a Resolução 7.789/2024 
que estabelece as regras 
para as consultas do pro-
grama Parceiro da Escola, 
que serão realizadas nos 
dias 6, 7 e 9 de dezembro 
em 177 escolas de 98 
municípios. A consulta 
será realizada apenas nas 
escolas elegíveis, listadas 
na lei que institui o pro-
grama. 

PAS da UEM tem 
menor abstenção 

desde 2018; 
gabaritos estão 

disponíveis

Governo encaminha 
para Alep projeto 

que isenta IPVA de 
motos com até 170 

cilindradas
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O presidente da Câmara 
Municipal de Rancho Alegre 
D’Oeste, José Antonio Zanuto, 
assumiu nesta segunda-feira 
(02), o cargo de prefeito do 
município. Ele substitui o fi-
lho, Cássio Zanuto, que pediu 
licença por 15 dias.

Durante sua fala, José 
Antonio agradeceu pela opor-
tunidade e disse que chegar 
à condição de presidente da 
Câmara Municipal e agora 
prefeito em exercício é um 
trabalho de grupo. 

Também falou da responsa-
bilidade do cargo, citando que 
nada será mudado e que apenas 
dará continuidade ao trabalho 
realizado pelo prefeito licen-
ciado. “Não vamos mudar 
nada, apenas dar sequência ao 
trabalho”, frisou.

Esta é a primeira vez na 
história de Rancho Alegre 
D’Oeste que um presidente da 
Câmara assume a prefeitura, 
uma vez que o município está 
sem vice-prefeito.

Dono de um currículo inve-
jável na política da cidade, José 
Antonio é um dos campeões 
de mandatos consecutivos na 

Presidente da Câmara Municipal assume 
prefeitura por 15 dias em Rancho Alegre 

Câmara Municipal e entra para 
a história por ser o primeiro 
pai – e talvez o único – que 
recebe das mãos do filho o 
cargo de prefeito.

Articulado e reconheci-
damente uma das maiores 
lideranças da política local, 

José Antonio Zanuto também 
entra para a história como 
o vereador que mais presi-
diu o Poder Legislativo em 
Rancho Alegre D’Oeste. Ele 
foi presidente nos biênios 
de 1997/1998; 2007/2008 e 
agora 2023/2024.

Ao transmitir o cargo, o 
filho e prefeito Cássio Zanuto, 
disse ser uma honra ser subs-
tituído pelo pai. “Sem dúvida, 
uma hora, um orgulho, pois sei 
que o meu pai é merecedor e 
vai cuidar bem da nossa cida-
de”, frisou.

Homens de Bandeirantes 
do Oeste, Jóia e localidades 
próximas, participaram na 
terça-feira (26), de uma 
palestra  especial  sobre 
saúde masculina. O evento 
faz parte da campanha No-
vembro Azul.

Palestra sobre saúde do homem reúne
moradores de Bandeirantes do Oeste

A palestra, ministrada 
pelo médico Elber Henrique 
Dumke e pelo cirurgião-
dentista Marcelo Haga, 
abordou temas importantes 
para a saúde do homem, com 
destaque para a prevenção 
e diagnóstico precoce do 

câncer de próstata. 
O evento foi organizado 

pela enfermeira Ana Silvia e 
sua equipe. Entre os partici-
pantes estiveram presentes a 
secretária de Saúde, Roseli 
Paini, e o vice-prefeito elei-
to, Yuri Cardoso, reforçando 

a importância da mobiliza-
ção para a conscientização.

A campanha Novembro 
Azul tem como objetivo 
principal informar e enco-
rajar os homens a cuidar 
melhor da saúde, buscando 
atendimento regular e que-
brando preconceitos sobre 
exames preventivos. Duran-
te o evento, os palestrantes 
enfatizaram a necessidade 
de acompanhamento médi-
co e hábitos saudáveis.

“Homens, procurem o 
posto de saúde para mais 
informações e acompanha-
mento. Novembro Azul: 
a cor muda, mas a luta 
é igual!”, destacou uma 
mensagem compartilhada 
durante o evento.

A transmissão de cargo aconteceu na manhã desta segunda-feira: de filho para pai

Alta temporada
Pesquisa da plataforma Booking.com aponta que 94% dos 

turistas brasileiros vão viajar no próximo verão e o litoral é 
o destino preferido por 66% deles. “Esperamos um aumento 
significativo de 70% em comparação aos outros meses do 
ano. Em relação ao verão passado, projetamos um cresci-
mento de 30% a 40%, impulsionado pelo maior número de 
turistas e pelo aumento na ocupação”, disse Antônio Carlos 
Guimarães, do restaurante Senhor Sushi de Guaratuba.

Eficiência
O governador Ratinho Júnior (PSD) destacou a eficiência 

do cooperativismo como um dos principais fatores para os 
recordes do Paraná em vários índices econômicos. “O Pa-
raná hoje é a maior referência no cooperativismo nacional, 
sejam elas do agronegócio, de crédito ou de saúde. São 
milhares de pessoas envolvidas nestas atividades, que são 
fundamentais para o desenvolvimento econômico e social do 
Estado. Temos alcançado alguns dos melhores resultados da 
história e muito disso é fruto do trabalho do cooperativismo 
paranaense”, disse Ratinho Junior na abertura do Encontro 
Estadual das Cooperativas.

Referência
O Paraná é o estado brasileiro com o maior número de 

cooperativas do País, com mais de 226 organizações. As 
cooperativas paranaenses estão entre as maiores empresas 
brasileiras. Entre as 500 maiores companhias, 41 são para-
naenses e 16 delas são cooperativas locais. Além disso, entre 
as principais cooperativas agroindustriais de todo o mundo, 
11 são do Paraná. “É um modelo que nos orgulha muito e 
que está sendo exportado pelo Paraná inclusive para outros 
países, justamente porque há um trabalho de excelência que 
é exemplo para as outras regiões. Isso é importante, porque 
elas expandem seus horizontes, mas seguem trazendo riquezas 
para o Paraná”, afirmou o governador.

Faturamento
Em 2023, as cooperativas do Paraná tiveram um fatu-

ramento de R$ 202 bilhões, segundo o Sistema Ocepar. 
Com o aumento da produção e o retorno dos investimentos 
agroindustriais feitos nos últimos anos, a expectativa é que 
esta movimentação chegue a R$ 300 bilhões até 2026 e a 
R$ 500 bilhões em 2030. “Hoje o cooperativismo parana-
ense movimenta 64% da safra de grãos do Estado e 45% da 
produção de proteína animal. São números que reforçam 
essa importância para a economia paranaense e brasileira”, 
disse o presidente do Sistema Ocepar, José Roberto Ricken.

Primeira Infância
Agosto é o mês da primeira infância do Paraná, diz o 

projeto de lei da deputada Maria Victória (PP) aprovado 
pela Assembleia Legislativa que vai promover ações de 
conscientização sobre a importância da atenção integral 
às gestantes e às crianças de até seis anos de idade e suas 
famílias. O texto seguiu para sanção do governador Rati-
nho Júnior (PSD). O projeto do Paraná alinha ações à lei 
federal 14.617/2023 que trata do tema. O texto federal traz 
ações integradas para ampliar o conhecimento e estimular o 
desenvolvimento de políticas e programas sobre a primeira 
infância. Busca garantir a educação continuada e a valorização 
dos profissionais da área, oferta de atendimento integral e 
multiprofissional às crianças na primeira infância, promover 
iniciativas de imunização, nutrição, prevenção de acidentes 
e do direito a brincar.

 evento faz parte da campanha Novembro Azul
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O primeiro bloco do 
Colégio Agrícola de 
Goioerê será inaugurado 
nos próximos dias. A in-
formação é da presidente 
da Fundepar, Eliane Te-
ruel Carmona, que esteve 
em Goioerê nesta sexta-
feira (29), para visitar 
as obras com o prefeito 
Betinho Lima.

Com uma área de 6,4 
mil metros quadrados, a 
estrutura conta com bloco 
administrativo, bibliote-
ca, três laboratórios de 
informática, dois labora-
tórios de ciências, 20 salas 
de aula, banheiros, blo-
cos para agroindústrias 
(vegetais, carnes e leite), 
refeitório, alojamentos, 
lavanderia, ginásio de es-
portes, passarela coberta.

Segundo a presidente 
da Fundepar, após sua 

Prestes a inaugurar, Colégio Agrícola de 
Goioerê inicia aulas em fevereiro de 2025

conclusão, o colégio terá 
capacidade para atender 
até 800 estudantes do 
ensino médio e profis-
sionalizante. “Uma obra 
importante, que valoriza 
não somente a cidade 
de Goioerê, mas toda a 
região que será beneficia-
da”, disse.

O prefeito Betinho 
destacou que depois de 
pronta, o colégio será 
referência em educação 
profissionalizante na área 
do agronegócio, podendo 
receber alunos não só de 
Goioerê e região, mas de 
diversas partes do estado, 
pois também funcionará 
em regime de internato. 
“Se dúvida, uma obra que 
precisa ser comemorada 
e queremos agradecer 
ao governador Ratinho 
Júnior por este presente 

para a nossa cidade e 
região”, citou.

Durante a vistoria, 
técnicos da Fundepar, 
representados pelos en-
genheiros Marcos Neves 
e Murilo Del Pintor, cons-
tataram que as salas dos 
laboratórios estão 99% 
prontas, assim como o 
bloco administrativo, que 
também será inaugurado 
nos próximos dias. 

Segundo os engenhei-
ros, o colégio foi projetado 
para atender as normas 
de acessibilidade, sendo 
que todos os ambientes 
serão climatizados, o que 
dará mais conforto para 
professores, servidores e 
estudantes. O investimen-
to total das obras é de cerca 
de R$ 24 milhões, com as 
aulas devendo ser inicia-
das em fevereiro de 2025.

Eleitos na última sex-
ta-feira (29), os novos 
diretores de escolas da 

Eleitos, novos diretores de escolas CMEI’s
de Goioerê tomam posse no mês de janeiro

Rede Municipal de En-
sino de Goioerê, bem 
como de CEMEI’s, serão 

empossados no próximo 
mês de janeiro de 2025. 
A eleição deste ano foi 

tranquila e sem o registro 
de nenhum incidente.

A secretária de Edu-
cação, Ane de Paula, 
cita que o pleito foi 
transparente e que parti-
ciparam da eleição pais 
dos alunos, professores 
e funcionários.

No total, seis escolas 
elegeram seus diretores, 
sendo que nas escolas 
Liduína Primo e La-
dislau Schicorski não 
houve candidatos e os 
diretores serão indica-
dos pela próxima ad-
ministração municipal.

A secretária Ane está 
agradecendo a cada um 
dos candidatos, para-
benizando e desejando 
sucesso aos eleitos que 
assumirão seus cargos 
a partir de janeiro de 
2025.

A visita da Presidente da Fundepar, Eliane Teruel Carmona, foi feira na última sexta-feira

A eleição deste ano foi tranquila e sem o registro de nenhum incidente.
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